

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

L'alcoolisme

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1902, tome 4, p. 37

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

L'alcoolisme.

Un publiciste bien connu, Cornély, écrivait dernièrement, sur l'alcoolisme, un article qu'il terminait ainsi : Je n'entre jamais pour acheter un cigare ou une boîte d'allumettes chez un débitant, sans saluer d'un regard de rage et de terreur le casier où derrière sa tête s'alignent les bouteilles aux étiquettes colorées, sans me dire : La voilà, l'armoire aux poisons ! Le voilà, le laboratoire infâme où s'élaborent les révolutions et d'où sortent la stérilité, le rachitisme, la folie, la criminalité ! Et quand je traverse, sur l'heure du dîner, les boulevards bordés de verres d'absinthe, j'ai envie d'y planter le bout de ma canne, dans ces verres, pour en déguster les pauvres gens qui se détériorent consciencieusement le cerveau et la moelle épinière. L'alcool, pris à dose excessive, aboutit, tout le monde le sait, à la folie furieuse ; pris à dose passive, il développe en l'homme la méchanceté, les instincts pervers, la honte.